

Ressort: Lokales

## Grönemeyer äußert Verständnis für Politikverdrossenheit

Dresden, 26.01.2015, 21:49 Uhr

**GDN** - Der Sänger Herbert Grönemeyer hat auf der Kundgebung für Weltoffenheit am Montagabend in Dresden Verständnis für Politikverdrossenheit geäußert. Dass sich viele Menschen politisch ausgeschlossen fühlten, könne er nachvollziehen.

Dennoch finde er es "erschreckend und traurig, was sich auf den Straßen abspielt". Eine Religionsgruppe werde von den Pegida-Demonstranten als Sündenbock herangezogen, das sei absurd und gemein. Deutschland sei ein Einwanderungsland. "Alle für jeden, das ist Deutschland und das bleibt so", so Grönemeyer vor tausenden Zuschauern, die im strömenden Regen ausharrten.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-48663/groenemeyer-aeussert-verstaendnis-fuer-politikverdrossenheit.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619